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Haftungsvereinbarung 

Der Auftraggeber sichert zu, dass ihm nicht bekannt ist, dass zur Herstellung des zur Verfügung gestellten Prüfmusters 
Fluor-Verbindungen eingesetzt worden sind. 
Sollte sich im Rahmen der Untersuchung des Prüfmusters ergeben, dass das Prüfmaterial Fluor-Verbindungen in einer 
solchen Menge enthält (> 1000 mg/kg), die zu einer irreversiblen Beschädigung oder dauerhaften Kontamination des 
Prüfgeräts führen, ist der Auftraggeber zum Ersatz der dem Auftragnehmer zur Instandsetzung notwendigen 
Aufwendungen – insbesondere des Verbrauchsmaterials – verpflichtet.  
Diese Verpflichtung gilt nicht, soweit die Kosten der notwendigen Instandsetzung einen Betrag von 200,00 € nicht 
überschreiten. 

Liability agreement 

The client warrants that he is not aware that fluorine compounds have been used in the manufacture of the test sample 
provided. 
Should the examination of the test sample reveal that the test material contains fluorine compounds in such quantities 
(> 1000 mg/kg) that lead to irreversible damage or permanent contamination of the test device, the client is obliged 
to reimburse the contractor for the expenses necessary for the repair - in particular the consumables.  
This obligation shall not apply if the costs of the necessary repair do not exceed € 200.00. 
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